

# Masiva certificación de la Escuela de Artes y Oficios empoderó a más de 1.500 quilicuranas



La comunidad agradeció el rol transformador que tienen las capacitaciones en su vida cotidiana.

07

**Especial**

Celebramos a las Personas Mayores con un mes lleno de actividades



**08 / 09**

**Beneficios**

Más de \$540 millones para Organizaciones Sociales y Comunitarias



**04**

**Seguridad:**  
Más \$270 millones de inversión en protección comunitaria **05**

**Deportes:** Histórica participación de quilicuranas y quilicuranos en los Parapanamericanos **11**

**Panoramas:** Te invitamos a una nueva edición de Quilicura Teatro Juan Radrigán 2024 **16**

# Editorial

Este 2023 ha sido un año histórico para nuestra querida Quilicura. A la inauguración de la extensión de la Línea 3 del Metro, se sumaron importantes avances como la pavimentación de 8 avenidas y calles principales, con una inversión municipal de más de \$4.000 millones.

Inauguramos grandes obras que transforman la vida de quienes habitamos la comuna, como el primer Pump Track de la zona norte de Santiago en el sector de Trasandino de los Andes; el Centro Terapéutico para Personas Mayores en El Mañío; o el Jardín Elena Caffarena en avenida Las Torres.

Entregamos más de 5.200 becas escolares. Y 350 estudiantes de educación superior obtuvieron ayudas, sumando más de \$522 millones. Nuestro compromiso con la seguridad de los barrios, se tradujo en \$270 millones para proyectos de los Comités de Seguridad. Y para las organizaciones sociales, entregamos más de \$546 millones para cumplir sus metas, objetivos y sueños.

Abrazamos este 2024 con esperanza y alegría. Seguiremos impulsando una Alcaldía Ciudadana en terreno de la mano de vecinas y vecinos, junto a ti. Para continuar construyendo una Quilicura Como la Queremos.

**PAULINA BOBADILLA NAVARRETE**  
Alcaldesa de Quilicura



**Revista Mirada Ciudadana - diciembre de 2023 - Edición N° 3**

Representante legal: **Paulina Bobadilla Navarrete** • Propietario: Municipalidad de Quilicura

Elaborada por el Departamento de Comunicaciones de la Municipalidad de Quilicura

**Director:** Benedicto Piñuñuri • **Editor:** Elías Muñoz • **Periodistas:** Nicolás Márquez, Camila Paredes y María Paz Byers • **Fotografía:** Luis Pérez, Shandor García, Máximo Hernández y Jonatan Cabrera.

**Diseño y diagramación:** Carlos Donoso, Ricardo Valenzuela, Catalina Clavería y Daniel Pino • **Administrativo:** Georgina Salinas

Esta revista es distribuida de manera gratuita a las y los vecinos de Quilicura. Prohibida su venta.

# Entregamos recursos para que las mentes florezcan

- Educar no es sólo invertir en conocimiento, sino que es un crecimiento colectivo, en donde el desarrollo de cada uno se entrelaza con el progreso de todos. Por eso, como Gestión Municipal promovemos un sistema integral, con acciones concretas, entre las que destacamos:

## Entregamos 1.100 computadores con la Beca TIC

Los estudiantes de 7° básico, de las escuelas de nuestra comuna, recibieron kit digital de parte del programa Becas Acceso a Tecnología, Información y Comunicaciones (TIC). El pack incluye un notebook con información y conectividad a internet.



## Aprobamos la compra de computadores en Escuelas y Liceos

El Concejo Municipal autorizó de manera unánime, la inversión para realizar la compra de 383 equipos y así mejorar el acceso a la tecnología de nuestros estudiantes.

## Concluimos un exitoso ciclo de Talleres Culturales

Cerramos los talleres de todas las disciplinas impartidas en el Departamento de Cultura e Identidades. Ballet, Danza y Teatro vieron aumentados sus cupos este 2023.



## Presentamos el PADEM 2024

El Plan Anual de Educación Municipal (PADEM) es la herramienta que permite la planificación de los objetivos educativos. De esta forma organizamos las prioridades y asignamos recursos en el ámbito educativo.

## Nuevos licenciados de 4° Medio: ¡Felicidades!

Durante el último mes, participamos como Alcaldía Ciudadana en las licenciaturas de 4° Medio de los Liceos

Municipales, quienes hoy comienzan a escribir un nuevo futuro. Les deseamos el mayor de los éxitos a ellos y sus familias.



Revive el Momento

## Inversión en Organizaciones Comunitarias

# Más de **\$545 millones** para el desarrollo de proyectos sociales

**V**ecinas y vecinos de diversas Organizaciones Sociales, Territoriales y de Protección Civil, se beneficiaron a través de las Subvenciones y Fondos Concursables “Quilicura Como la Queremos 2023”.

Mediante estos recursos, que crecieron en un 30% este año, se busca fortalecer el bienestar y crecimiento de las entidades comunitarias presentes. Además, reafirmamos nuestro compromiso con Bomberos entregando un total de \$300 millones para el combate de los incendios.



Revive el Momento

## Quilicura firmó inédito convenio con TrainFes

El acuerdo permitirá a 50 quilicuranas y quilicuranos acceder a un novedoso tratamiento de rehabilitación.

La metodología consiste en acelerar el proceso de recuperación de las personas que hayan experimentado algún tipo de parálisis, mediante un sistema de electroestimulación funcional, el cual provoca pequeños pulsos eléctricos, generando movimientos funcionales de manera coordinada y sincronizada.



## 23 Organizaciones se adjudican Fondos Concursables del Gobierno Regional

Nuestra Alcaldesa, junto a organizaciones sociales de la comuna, participaron de la entrega del Fondo 8% FNDR 2023, junto al Gobernador de la Región Metropolitana, Claudio Orrego.

Las organizaciones de Quilicura presentaron diversos proyectos para iniciativas en temáticas de: cultura, deporte, seguridad ciudadana, discapacidad e inclusión, protección al medio ambiente, que permitirán mejorar la calidad de vida de nuestra comunidad.



## Hora Social: ¡Optimiza tu tiempo y reserva tu trámite online!

Con el fin de seguir mejorando nuestros procesos, te presentamos la recién estrenada plataforma web, en donde podrás agendar tu cita presencial para llevar a cabo diversos trámites sociales.



Revisa todos los detalles ingresando a: [horasocial.quilicura.cl](https://horasocial.quilicura.cl)

# Más de \$271 millones y 70 Comités beneficiados con el Fondo de Seguridad Comunitaria “Quilicura Sin Miedo”

En una hermosa ceremonia realizada en el Centro Cultural Municipal, la Alcaldesa informó que se aumentaron los fondos debido al alto número de postulaciones. Esto da cuenta del avance en el nivel de organización de la comunidad, y la confianza en el trabajo codo a codo junto al Municipio y las policías.



**En estos dos años de gestión el número de Comités de Seguridad pasó de 40 a 140 llegando a todos los sectores de la comuna.**



REVIVE EL MOMENTO



## Convenio con Carabineros para patrullajes mixtos

Este instrumento firmado entre Carabineros de Chile y la Municipalidad permitirá entregar más tranquilidad y seguridad a toda la comunidad.



## Brigada de Homicidios Centro Norte de la PDI beneficiará a Quilicura

Nuestra alcaldesa Paulina Bobadilla Navarrete asistió a la inauguración de la nueva Brigada de Homicidios Centro Norte en conjunto con la Ministra del Interior, Carolina Tohá, y el Director General de la PDI, Sergio Muñoz Yáñez.



Esta unidad tiene un equipo especializado de 75 funcionarios de la PDI que investigarán homicidios y otros delitos similares, fortaleciendo el combate al crimen organizado y mejorando la seguridad de nuestra comuna y otros 15 municipios.

## Ingreso a Red Pública del Hospital U. de Chile

# ¡Somos una de las comunas beneficiadas!



### ¡Adquirimos Cabina de última generación para audiometrías!

La recién adquirida Cabina Audiométrica, equipada con tecnología avanzada, posibilitará la realización de exámenes de audiometría e impedanciometría en nuestro Centro Inclusivo. Será una herramienta clave para la detección temprana de posibles problemas auditivos, facilitando el inicio temprano de los tratamientos adecuados para las quilicuranas y quilicuranos que lo requieran.



**D**urante el mes de noviembre, el Presidente Gabriel Boric, promulgó la esperada Ley que integra el Hospital Clínico de la Universidad de Chile a la Red de Salud Pública.



El proceso comenzará paulatinamente desde enero de 2024 e implica que el hospital recibirá parte de la población que se atiende en el Servicio de Salud Metropoli-

tano Norte, lo que permitirá disminuir las listas de espera y que nuestras vecinas y vecinos reciban una atención más oportuna ante sus diversas necesidades.

## Considera las siguientes recomendaciones y protégete de las altas temperaturas:

- Evita exponerte al sol de manera directa.
- Aplica protector solar las veces que sea necesario.
- Mantente hidratado.
- Prefiere usar calzado y ropa ligera, optando por colores claros o neutros.
- Utiliza gorro y lentes que te protejan del contacto directo con el sol.





Exitosa Escuela Artes y Oficios 2023

Masiva certificación empodera a más de mil quilicurbanas



Revisa el video

- Como reflejo de nuestro compromiso con los derechos de las mujeres y la educación de nuestras vecinas y vecinos, el día viernes 01 de diciembre, celebramos a todas quienes fueron parte de los Talleres de la Escuela de Artes y Oficios 2023, que capacitó a 1.562 mujeres de nuestra comuna; un esfuerzo profesional que nos permite transformar la vida de las quilicurbanas.

Estos espacios de capacitación nos permiten reafirmar nuestro ímpetu por empujar el empoderamiento y las habilidades que les permitirán a nuestras vecinas fortalecer sus sueños, romper el círculo de la violencia de género y tener un sustento para su familia.



“Por una Quilicura Sin Violencia” Desde los territorios hasta el corazón de Quilicura: Decimos NO a la Violencia Contra la Mujer



Revive el Momento

Nuestra Alcaldía Ciudadana promueve los derechos, el respeto y la no violencia contra las mujeres. Por eso, durante el mes de noviembre se realizaron múltiples intervenciones en diferentes puntos de la comuna, con jornadas de talleres, ferias informativas, entre otros.



La Conmemoración cerró el sábado 25 de noviembre con un emotivo acto solemne donde participaron más de 200 vecinas y vecinos y contó con una presentación artística de la destacada cantautora Natisú y la obra de teatro “Impudicia”.

# PRIMA

## > DONDE FLORECE

Durante octubre vivimos el Mes de las Personas Mayores, donde la recreación de las vecinas y vecinos que atraviesan la tercera

### 2° Encuentro Intergeneracional

El 2° Encuentro Intergeneracional se llevó a cabo en el bandejón central de Valle Lo Campino y reunió a agrupaciones de Scouts y a personas mayores de nuestra comuna. El objetivo fue unir a las vecinas y vecinos de todas las edades a través de distintas dinámicas y juegos.



### Ruta Deportiva

El Gimnasio Municipal fue el escenario de la Ruta Deportiva para Personas Mayores, que contó con más de 500 asistentes y tuvo actividades enfocadas en ejercicios de relajación y estimulación muscular.



### Inauguración Patio CIAM Amancay

Inauguramos el mejoramiento del patio del CIAM Amancay, en un proyecto que tuvo una inversión de \$20 millones y permitirá potenciar el desarrollo de actividades físicas y recreativas en el lugar.



# LA VERA EN LAS SONRISAS

La Alcaldía Ciudadana realizó distintas actividades para promover la tercera y cuarta edad, quienes pudieron disfrutar en comunidad.



## SeniorFest

Más de 2.200 vecinas y vecinos participaron en el SeniorFest realizado en el Fundo El Molino, donde bailaron al ritmo de la Orquesta Huambaly y la Sonora de Tommy Rey.

## Festival Experiencia Activa

Distintos talleres se presentaron en el Festival de Experiencia Activa, donde las y los asistentes vieron el trabajo que se realiza en los talleres de Cognición, Yoga, Artrosis y Prevención de Caídas, Tejido y bordado, Baile Entretenido y Radioteatro.



## Baila Conmigo

26 parejas participaron en la actividad "Baila Conmigo", pero sólo el dueto compuesto por Yessica Salfate y Manuel Díaz logró quedarse con el reconocimiento del primer lugar sobre la pista de baile.



## Bingo Con Sentido

Más de 250 vecinas y vecinos fueron parte del Bingo Con Sentido, actividad que recaudó aportes voluntarios de alimentos no perecibles, los que fueron donados a las personas de nuestra comuna que lo necesitaron.



# ¡PARA NUESTRA COMUNIDAD, LOS MEJORES SERVICIOS!



## Nuevo Portal de Horas Sociales

Optimiza tu tiempo y selecciona horas para realizar trámites sociales



## Resumen Semanal de la Alcaldía Ciudadana

Entérate de todas las buenas noticias de nuestra comuna



## Calendario de Deportes

Revisa todos los talleres deportivos y elige una vida sana, escaneando este QR



## Únete y conoce los talleres del Polideportivo Municipal

## Pump Track Municipal

Visita nuestro parque para rollers, skates, scooters y bicicletas

Calle Estadio Trasandino de Los Andes  
+56 9 6597 7037

Horarios de funcionamiento:

Lunes a viernes: 12:00 a 22:00 horas

Sábado, domingo y festivos: 10:00 a 22:00 horas

\*El recinto permanecerá cerrado en caso de lluvia



## Adopción de Mascotas

Conoce y entrega amor a perros y gatos que buscan un hogar

## Departamento de Higiene Ambiental

2 2366 6606

correo: [higieneambiental@quilicura.cl](mailto:higieneambiental@quilicura.cl)

## Centro Veterinario de Atención Primaria y Rescate de Fauna Silvestre

Servicios para nuestras mascotas a precio justo

Pedro Ibáñez N°717, Villa Casas de Quilicura

(2) 2366 6629

correo: [centroveterinario@quilicura.cl](mailto:centroveterinario@quilicura.cl)

## Centro de Terapias Complementarias

Las mejores terapias para aliviar tu enfermedad

Raimundo Romo N°290

2 2405 9150

## Farmacia Municipal Solidaria

¡Medicamentos a precio justo!

En Av. O'Higgins N°481 - 2 2366 6799

## Sección Mujeres y Diversidad Sexual

Acompañamiento, cuidado, capacitaciones y más:

Arturo Prat N°325 - 2 2366 6624

## OMIL, Oficina Municipal de Información Laboral

¿Buscas trabajo? ¡Acá te ayudamos!

Guardiamarina Riquelme N°555

2 2904 6809

## Discapacidad e Inclusión Social

Herramientas para mejorar tu bienestar:

Raimundo Romo N°280 - 2 2366 6637

## Desarrollo Económico Local DEL

Nos importa tu trabajo, aquí tienes ayuda

Blanco Encalada N°131 - 2 2366 6607

## Derechos Humanos

Asesoría jurídica: Te tendemos una mano

Guardiamarina Riquelme N°287 - 2 2904 5035

## Emergencia Municipal

Respondemos con rapidez y compromiso

 **1485**



## Daniela Zapata, jugadora de Para Bádmbinton, destaca a la Alcaldía Ciudadana:

# “Esta gestión ha trabajado duro en inclusión”

**D**aniela Zapata, deportista quilicurana de Para Bádmbinton y que participó del traspaso de la Antorcha Parapanamericana, destacó la labor de la Alcaldía Ciudadana y señaló que “esta gestión ha trabajado duro en inclusión, yo me lleno de orgullo al ver que tenemos un Centro Integral de Rehabilitación para personas con discapacidad (...) estoy muy contenta con el enfoque que está dando el municipio de preocuparse de las personas con discapacidad”.

Además, agregó que “es primordial el apoyo de un municipio para esto porque nos da visibilización como comuna, nos da herramientas un poco más participativas a nivel social y deportivo”.

**Lee la entrevista completa en el siguiente QR**



Revive el Momento

### Parapanamericanos:

## Fuimos parte del recorrido de la Antorcha Parapanamericana

El compromiso con la inclusión es una de las materias por la que se destaca nuestra Alcaldía Ciudadana. Por eso, Quilicura fue escogida como una de las comunas en las que se traspasó la Antorcha de los Juegos Parapanamericanos Santiago 2023.

El traspaso del fuego parapanamericano se realizó en la Plaza de Armas de la comuna, lugar donde Valentina Muñoz le entregó la antorcha a Daniela Zapata, en un hecho simbólico, pues ambas deportistas son quilicuranas y nos representaron en este gran evento deportivo.



## ¡Quilicura comprometida con la inclusión!

En el marco del Día Internacional de las Personas con Discapacidad, conmemorado cada 03 de diciembre; nuestra Alcaldía Ciudadana realizó diversas actividades para fomentar la integración universal en Quilicura.



Revive el Momento

El pasado viernes 01 de diciembre se llevaron a cabo las actividades “Muévete por la Inclusión”, “Cierre de Talleres Comunitarios 2023” y el “1er Encuentro Intercomunal de Deporte Adaptado”; donde la Alcaldesa Paulina Bobadilla Navarrete reafirmó el compromiso de esta Gestión Municipal con todas y todos quienes viven en Quilicura.



## Desafío #ChileLimpio Presentamos Proyecto de Ley contra vertederos ilegales

Tenemos un fuerte compromiso con la defensa del medioambiente. Por eso, el martes 21 de noviembre nuestra alcaldesa Paulina Bobadilla Navarrete visitó el Congreso Nacional para presentar el Proyecto de Ley contra vertederos ilegales junto a las diputadas Clara Sagardía, Claudia Mix y Ana María Gazmuri; el diputado Rubén Oyarzo; el alcalde de Pudahuel, Ítalo Bravo; y otras autoridades, dando inicio al desafío por un #ChileLimpio.



### ¿Qué propone este proyecto?

Sanción con cárcel de hasta 5 años por el depósito de escombros, áridos y basura en lugares no permitidos.

Las constructoras tienen que presentar un plan de eliminación de escombros si quieren que sus obras sean aprobadas.

Las municipalidades podrán tener voz en la autorización de nuevos vertederos en sus comunas.

## Artes y Oficios Indígenas

Talleres, arte, conversatorios y muestras artísticas en la exitosa Feria Itinerante de Pueblos Originarios



Nuestra Alcaldía Ciudadana promueve las tradiciones de las culturas que habitan en la comuna. Por eso, durante el mes de noviembre se realizó una Feria Itinerante de Artes y Oficios Indígenas, que permitió que la comunidad se empapará de la cultura de diferentes pueblos originarios que son parte de Quilicura.



Apoyo para dirigentas y dirigentes sociales

## Proyecto de Ley busca protección para representantes de organizaciones

**E**l cuidado hacia las y los dirigentes sociales es un compromiso de nuestra Alcaldía Ciudadana. Por eso la Ministra Secretaria General de Gobierno, Camila Vallejo, junto a autoridades nacionales y locales, se reunieron para dialogar sobre el proyecto de ley que busca proteger a las y los dirigentes ante delitos de amenazas y agresiones.

Dirigentas sociales valoraron la presencia de la Ministra Secretaria General de Gobierno, Camila Vallejo junto a la alcaldesa Paulina Bobadilla, diputadas, diputados y autoridades nacionales



Día Nacional de la y el Feriante

## Feriantes de todo Chile celebran su día en Quilicura

Nuestra Alcaldía Ciudadana promueve el comercio local. Por eso, sentimos orgullo de haber sido anfitriones de la conmemoración N°16 del Día Nacional de la y el Feriante. Durante la jornada, estuvo presente nuestra Alcaldesa Paulina Bobadilla Navarrete; el Ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela; el Ministro de Economía, Nicolás Grau; la diputada Karol Cariola, feriantes de diferentes regiones del país y autoridades del mundo de la agricultura.



Alcaldesa Paulina Bobadilla Navarrete, el Ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, el Ministro de Economía, Nicolás Grau, la Diputada Karol Cariola, feriantes de diferentes regiones del país y autoridades del mundo de la agricultura.

Más herramientas para las quilicuranas

## Centro de Capacitación y Oficios realiza nueva certificación en Peluquería



Potenciamos el desarrollo económico y laboral de nuestras vecinas. Por eso, quienes son parte del Taller de Peluquería, del Centro de Capacitación "Mireya Baltra", recibieron un kit de instrumentos que potenciará su aprendizaje y posterior crecimiento profesional. Durante la entrega de los materiales, estuvo nuestra alcaldesa y representantes de las empresas Adecco Chile y CyD Ingeniería, instituciones responsables de las donaciones y capacitaciones que recibirán las usuarias.

Información y transparencia

## Dan a conocer Plan Regulador Comunal de Quilicura

Nos comprometimos a transparentar todos los procesos municipales y hacer parte a la comunidad de las acciones que realizamos. Por eso, durante dos semanas llevamos a cabo jornadas de información y difusión del Plan Regulador Comunal.

**Daniela Cuevas Fuentes**

danielacuevas.concej@quilicura.cl

**Por un 2024 con unidad y progreso para Quilicura**

Vecinas y vecinos, en esta última edición de Mirada Ciudadana 2023 quisiera, en primer lugar, deseárselos felices fiestas junto a sus seres queridos.

Sabemos que no ha sido un año fácil; los desafíos en empleo, seguridad y economía familiar, entre otros, siguen presentes y debemos trabajar para satisfacer esas necesidades. Sin embargo, este año

también hemos vivido avances importantes que mejoran nuestra calidad de vida: la extensión de la Línea 3 de Metro de Santiago a Quilicura, la pavimentación de avenidas, calles y veredas con presupuesto municipal, la inauguración de obras como el Pump Track, plazas, multicanchas, el Centro de Terapias Complementarias para Personas Mayores de El Mañío y el Centro de Capacitación Laboral en Oficios, "Mireya Baltra", entre otros avances.

Todo esto es posible gracias al trabajo en unidad y es en ese espíritu que tenemos que pensar Quilicura, porque aquello es lo único que nos garantiza el progreso y el bien común para nuestra comuna.

**María Indo Romo**

mariaindo.concej@quilicura.cl

**Combatamos el Cambio Climático en Quilicura**

El cambio climático está acá con más olas de calor, más incendios forestales y otros fenómenos que afectan más a las familias vulnerables, tal como lo hemos visto con los incendios forestales de este año y en las inundaciones en la zona centro sur.

Un reciente estudio de la Corporación Ciudades identificó a Quilicura como una de las comunas

que sufre las más altas temperaturas. No solo debemos reaccionar este verano sino debemos impulsar medidas a mediano y largo plazo que nos permitan aumentar las áreas verdes y la arborización en los distintos barrios de la comuna.

En el presupuesto municipal 2024, debemos incrementar la inversión municipal en más áreas verdes, plazas, mini parques, corredores verdes y más superficie con árboles que abarquen el conjunto de la comuna.

Así estaremos protegiendo a nuestros niños/as y adultos mayores que son los grupos más afectados por estas olas de calor.

**Gonzalo López Pizarro**

gonzalopez.concej@quilicura.cl

**Mayor Inversión, para más Justicia Social**

El año 2024 viene de la mano de inversiones apoyadas por esta Concejalía, que concretarán un plan de acción que pone en el centro mejores condiciones sociales, de infraestructura y equipamiento para la comunidad. Destacando la reconstrucción del Skatepark en el Bandejón Las Torres, la reposición de plataforma deportiva para el gimnasio al aire libre, construcción de espacio canino y multideportivo en Trasandino de Los Andes.

En el ámbito de convivencia y seguridad pública, veremos mejoramientos en las multicanchas Villa Pascual Gambino y Villa Carampangue, además de mayor inversión en el área verde y espacio de calistenia en la Villa Los Prados II. Asimismo, seguiremos siendo representantes del Concejo Municipal en el Consejo de Seguridad Pública y Comunitaria.

Finalmente, para mejorar las condiciones de equidad territorial, apoyaremos la repavimentación y mejoramiento de veredas en avenidas emblemáticas de la comuna, y la concreción de un quinto CESFAM para la comuna, entre otras.

Al término de este año, agradecemos el apoyo y el cariño a esta concejalía territorial. Que este año 2024 tengan todos/as paz, fuerza y alegría.

**Miguel Astudillo Cáceres**

miguelastudillo.concej@quilicura.cl

Esperando que este ejemplar pueda llegar a todos aquellos que les dificulta la conexión y el manejo tan indispensable como el internet y la tecnología hoy día.

Como concejal el trabajo de fiscalizar y poder

llegar a cada rincón de nuestra comuna para saber las necesidades y exigencias, para tener un mejor Quilicura.

Como nuestra hermosa comuna ha crecido bastante, se hace difícil llegar siempre a todos los sectores, es por eso que les dejo mi número telefónico para poder ser el nexo entre la ciudadanía y el municipio, también puedes compartir a mi Whatsapp denuncias o problemas en tu villa, un gran abrazo. +569 88696969

# Miles vivieron la emoción de “**Quilicura se ilumina**” junto al Viejito Pascuero y el Gran Árbol de Navidad



La magia navideña llegó para quedarse a Quilicura, junto al viejito pascuero y las luces de nuestro arbolito de navidad. Durante la jornada más de 5.000 personas se reunieron en la Plaza de Armas para disfrutar de esta fiesta.

La emoción, alegría, diversión y sonrisas fueron parte de esta celebración, que comenzó con actividades enfocadas especialmente para las y los más pequeños de los hogares y finalizó con la visita del viejito pascuero, que llegó al caer la noche en su hermoso trineo para encender el árbol de navidad, de 16 metros de alto.



## Masiva Caravana inundó de espíritu navideño los barrios de Quilicura

El viejito pascuero, junto a sus ayudantes, la banda de villancicos y nuestra Alcaldesa Paulina Bobadilla Navarrete, recorrieron más de 18 kilómetros por diferentes sectores de la comuna, entregando alegría y emoción a cientos de familias de Quilicura.

Durante la jornada, que comenzó en la Plaza Quilicura y finalizó en Ismael Briceño con Las Torres, el viejito pascuero recibió cientos de cartas y el cariño de las y los niños, que además bailaron y cantaron los grandes éxitos navideños.



Revive el Momento



# QUILICURA TEATRO

**Juan Radrigán**



**3 AL 28 DE ENERO 2024**

Entrada liberada  
[www.quilicurateatro.cl](http://www.quilicurateatro.cl)



Corporación Quilicura  
f  
corpo\_quilicura  
X  
J  
@